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Esta mañana continuaremos con los pensamientos que tomamos la semana 
pasada del sermón del Hermano Branham, El Develamiento de Dios donde 
leemos del párrafo 121 donde él dice, “¡Nosotros estamos en El! Entonces 
nosotros, estando en El, todavía estamos velados de los religiosos y 
catedráticos del mundo. ¿Ven?, con nuestra Gloria que tenemos y 
disfrutamos, todavía estamos velados de los de afuera. Ellos piensan que 
estamos locos, que somos “unas tuercas”, otra vez. ¿Ven? ¿Ven? Eso es 
correcto. Pero nosotros que estamos aquí, en Cristo, bautizados en El (1 
Corintios 12), en El, somos participantes de esta Gloria. ¿Ven? Pero no 
estando afuera; Uds. todavía están mirando para dentro, y negándolo. ¿Ven? 
Así que ahora estamos invitados a entrar en El para ser participantes de 
todo lo que El es. Estamos invitados a entrar en El, lo cual está escondido de 
incrédulos, por medio del velo de carne humana. ¿Ven? Ellos conocen de esa 
Gloria, ellos leen de Ella, Ella está aquí en la Palabra, “la Gloria de Dios” y 
cosas como ésas; es sólo una palabra para ellos. ¡Para nosotros, es una 
manifestación! ¿Ven? ¡Ya no es una Palabra, es una realidad! ¡Amén! Dios 
dijo: “Sea la luz”, ésa era la Palabra. Pero ahora hay luz. No es la Palabra, 
es la luz. ¿Ven lo que quiero decir? 
 

122 Ahora no sólo es una Palabra escrita para nosotros; es unarealidad. 
Nosotros estamos en El. Ahora estamos disfrutando. Ahora lo contemplamos 
a El. Ahora lo vemos a El: la Palabra, manifestándose a Sí misma.  
  
Y entonces hablamos la semana pasada sobre la Palabra de Dios llegando a 
ser una realidad para nosotros por medio de la manifestación de Su Palabra a 
nosotros y en nosotros. Y el hermano Branham nos enseñó que Dios 
interpreta su Palabra cumpliéndola. 
  
Pasamos la parte significativa de nuestro mensaje la semana pasada 
mostrando que la realidad de la Palabra de Dios es la manifestación de esa 
palabra y es la interpretación de la Palabra de Dios para nosotros. Y como 
habrán notado esta mañana cuando leemos nuevamente del párrafo 121, el 
hermano Branham dice que estamos invitados a Cristo para ser partícipes de 
todo lo que él es.  
  
Vimos cómo el hermano Branham habló de cómo para que lleguemos a ser lo 
que Dios ordenó que lleguemos a ser, tiene que venir de acuerdo con el 
modelo que es la Palabra de Dios. 
  



Él dijo: “Bueno, ¿ven Uds.?, Uds.–Uds. no están dentro, dentro del velo. 
Uds. no saben nada al respecto. ¿Ven? ¡Cristo es la Palabra! Y cuando 
nosotros estamos en la Palabra, estamos en Cristo. ¿Y cómo puedo yo estar 
en Cristo, negando a Cristo? Fue El el que dijo: “Ni una palabra será 
añadida o quitada”. ¿Cómo puede uno quitarle o añadirle, entonces? ¿Ven?, 
les muestra a Uds. qué velo los ha tenido velados afuera. ¿Ven? 
  
Y así miramos el plano que evoluciona de un pensamiento primero a la 
palabra hablada y luego a la manifestación que trae el pensamiento a la 
realidad. Y vimos ese proceso de la evolución de la Palabra de Dios, y el ciclo 
y los giros que toma a medida que evoluciona del pensamiento a la Palabra a 
la manifestación a la realidad. Y de eso es de lo que yo quiero hablar hoy. 
  
Si Uds. recuerdan en su sermón la obra maestra el hermano Branham habló de 
este proceso de Dios llegando a ser. Utiliza la ilustración de Miguel Ángel y 
mostraba cómo tenía un pensamiento en su mente de cómo se vería Moisés, 
luego buscó una pieza de mármol que tuviera todos los atributos y 
características que él pensó que representaría a Moisés, luego comenzó a 
trabajar en ese pensamiento en su mente de cómo debe haber sido Moisés, y 
cuando su trabajo en mármol llegó al lugar que reflejaba los pensamientos que 
estaban en su mente, él estaba tan eufórico que golpeó la rodilla con su 
martillo y dijo: ¡habla! Y entonces, ese defecto hecho por el martillo es una 
señal eterna de que la obra maestra de Moisés fue de hecho una expresión de 
los atributos de pensamiento que estaban primero en su mente y luego tallados 
en la pieza de mármol. 
  
Luego los llevamos a La Unión Invisible De La Novia De Cristo donde el 
hermano Branham dice, “Cristo era la Palabra viviente; Él siempre fue la 
Palabra; Él todavía es la Palabra; Él siempre será la Palabra. 
Mostrándonos que el modelo para todos los hijos no puede cambiar, y, por lo 
tanto, si el hijo primogénito fue de cierta manera, entonces todos los hijos 
tendrán que manifestarse de la misma manera o para empezar ellos no estaban 
en el plano de Dios. 
  
Así que estamos viendo la forma evolutiva en que Dios trae hijos de Dios a la 
manifestación. Porque, al fin y al cabo, de qué nos sirve a Uds. ya mí hablar 
de cómo era Jesús si no llegamos a ser como él. Y de qué nos sirve a Uds. ya 
mí desear ser como William Branham, quien como sabemos era como Cristo, 
si es imposible pensar que podría pasarnos a Uds. ya mí. 
  
¿De qué serviría creer que vamos a vivir para siempre en nuestras viejas 
costumbres crujientes y desventuradas? Me pondría nervioso. Pero Dios dijo 
en Jeremías 29:11 Porque yo sé los pensamientos que tengo acerca de 



vosotros, dice Jehová, pensamientos de paz, y no de mal, para daros el fin 
que esperáis. 
  
Y también dice: Hechos 17:28 Porque en él vivimos, y nos movemos, y 
somos; como algunos de vuestros propios poetas también han dicho: Porque 
linaje suyo somos. 29 Siendo, pues, linaje de Dios, no debemos pensar que 
la Divinidad sea semejante a oro, o plata, o piedra, escultura de arte y de 
imaginación de hombres. 
  
En otras palabras, si somos linaje de Él, entonces debemos pensar en Él en 
términos de lo que estamos creciendo a ser. Y el Apóstol Pablo dijo 
en Gálatas 4:6 “Y por cuanto sois hijos, Dios envió a vuestros corazones el 
Espíritu de su Hijo, el cual clama: ¡Abba, Padre!”.  
  
Y el apóstol Juan nos dijo en 1 Juan 3:1 Mirad cuál amor nos ha dado el 
Padre, para que seamos llamados hijos de Dios; por esto el mundo no nos 
conoce, porque no le conoció a él. 2 Amados, ahora somos hijos de Dios, y 
aún no se ha manifestado lo que hemos de ser; pero sabemos que cuando él 
se manifieste, seremos semejantes a él, porque le veremos tal como él es. 3 Y 
todo aquel que tiene esta esperanza en él, se purifica a sí mismo, así como él 
(Dios) es puro. 
  
Así que estamos viendo crecer en la imagen del padre al igual que Jesús 
creció más y más en la imagen misma del padre. 
  
Y el apóstol Pablo nos dice que debemos crecer en Cristo en todas las cosas, 
según Efesios 4:11Y él mismo constituyó a unos, apóstoles; a otros, profetas; 
a otros, evangelistas; a otros, pastores y maestros, 12a fin de perfeccionar a 
los santos para la obra del ministerio, para la edificación del cuerpo de 
Cristo, 13hasta que todos lleguemos a la unidad de La fe(la revelación de 
Jesucristo) y del conocimiento del Hijo de Dios, a un varón perfecto, a la 
medida de la estatura de la plenitud de Cristo;  (Hasta que lleguemos al 
mismo carácter de Cristo.) 14para que ya no seamos niños fluctuantes, 
llevados por doquiera de todo viento de doctrina, por estratagema de 
hombres que para engañar emplean con astucia las artimañas del error, 
15sino que siguiendo la verdad en amor, crezcamos en todo en aquel, (en él, 
no para, sino en él. ¿Por qué? Porque la cabeza tiene que adaptarse al cuerpo 
y Pablo dijo de Cristo) que es la cabeza, esto es, Cristo,  
  
¿Cabeza de qué? Él es la cabeza del cuerpo de Cristo. 
  
16 de quien todo el cuerpo, bien concertado y unido entre sí por todas las 
coyunturas que se ayudan mutuamente, según la actividad propia de cada 
miembro, recibe su crecimiento para ir edificándose en amor. 
  



El Hermano Branham continúa, “Él sólo fue la manifestación de los 
atributos de Dios, pues era el Hijo de Dios. Y cualquier hijo es los atributos 
de su padre,  
  
Espero que haya captado lo que acaba de decir el hermano Branham. Porque 
él está hablando de la manifestación de la vida de Dios en un hijo, cualquier 
hijo es la manifestación de los atributos de Dios. ¿Y cuáles son los atributos 
de Dios? Su Doxa. Sus opiniones, atributos y juicios. Eso es exactamente lo 
que el hermano Branham nos está diciendo aquí en este párrafo. Así que 
sigamos leyendo detenidamente y Uds. verán a lo que yo me refiero. 
  
“y así como Ud. estaba en los genes de su padre, en el cuerpo de su padre 
cuando él era un joven, Ud. estaba en él; sin embargo, él no podía tener 
compañerismo con Ud., porque él no lo conocía. Pero después, por medio del 
terreno fértil de una madre, Ud. fue traído a la tierra y vino en la imagen de 
su padre, entonces él podía tener compañerismo con Ud. Y también lo eran 
Uds., hijos de Dios e hijas de Dios, antes que aun hubiera una luna, 
estrellas, o alguna molécula. Uds. eran hijos e hijas de Dios, porque Uds. 
solamente son la manifestación física de los atributos que estaban en Dios 
en el principio.  
  
Ahora, regresemos a lo que el hermano Branham nos está diciendo 
aquí. “Porque, solamente hay una forma de Vida Eterna, y ésa eran Uds., 
antes. Uds. no saben nada de eso, ni tampoco lo sabían cuando estaban en su 
padre terrenal; pero igual Uds. son manifestados en Su imagen. Uds. están 
hechos a la imagen de Dios, y fueron manifestados para la gloria y el 
compañerismo de Dios.  
  
Fíjense él dice: “Uds. son manifestados a Su imagen”; Ahora, recuerden que 
el pensamiento tenía que estar allí antes de que pudiera manifestarse. Y tenía 
que expresarse en la forma de una Palabra, el anteproyecto, antes de que 
pudiera materializarse y manifestarse. Pero cuando se manifiesta, se convierte 
en la realidad de lo que habla la Palabra escrita. ¿Y a la imagen de quién 
somos manifestados? Su imagen. Imagen de Dios. Dios hecho carne, en su 
carne y en la mía. Dios manifestándose a sí mismo. ¿Cómo? ¿Donde? En Uds. 
  
Cristo en vosotros la esperanza de gloria, la esperanza de doxa, la esperanza 
de sus opiniones, valores y juicios expresados en hijos. 
  
Pero todo comenzó en la mente de Dios, así que vamos a ver esta mañana la 
evolución del Espíritu de Dios y Su Palabra. Del pensamiento a la palabra 
hablada a la palabra manifestada a la realidad. Porque ese es el plan de Dios 
para Uds. y para mí. 
  



Por lo tanto, para hacerlo, comencemos leyendo de Hebreos 1:1Dios, 
habiendo hablado muchas veces y de muchas maneras en otro tiempo a los 
padres por los profetas, La Reina Valera traduce que “por los profetas, pero 
la palabra griega es en que es equivalente a la palabra inglesa en. Dios habló 
en los Profetas. Fue Dios “Así dice el Señor” significa “Dice el Señor Así”. 
  
2 en estos postreros días nos ha hablado por el Hijo, a quien constituyó 
heredero de todo, y por quien asimismo hizo el universo; Una vez más, la 
versión Reina Valera traduce esto "por el Hijo". Pero se usa la misma palabra 
“en”, y no significa “por” sino “en”.   
  
La palabra “en” es una preposición primaria que denota (una posición fija) 
(en lugar, en tiempo). Se traduce en las Escrituras como la palabra 
“en”, en, sobre y por. 
  
Así que “Dios habiendo hablado muchas veces y de muchas maneras en 
otro tiempo a los padres en los profetas, en estos postreros días nos ha 
hablado en el hijo. 
  
Ahora, retomando donde lo dejamos la semana pasada en el párrafo 33 de La 
Unión Invisible De La Novia De Cristo 65-1125 P: 33 el Hermano Branham 
dijo, “Y así fue manifestado Dios en el principio. Y finalmente Él apareció 
como Jehová, Dios el Padre. Después apareció como Dios el Hijo, en 
Jesucristo. Ahora Él ha aparecido como Dios el Espíritu Santo. El mismo 
Dios, todo el tiempo, tres manifestaciones del mismo —el mismo Dios. Ahora, 
nos damos cuenta en esto, que en cada generación, Dios ha asignado Su 
Palabra desde el principio. Así como vino la evolución. Como la primera 
cosa que Dios creó, probablemente fue… Digamos que Él creó la vida 
botánica, primero. Luego creó, después, la vida animal. Después, creó luego 
la vida humana; como en forma de una evolución, subiendo más. Así 
también ha sido con Dios y Su Iglesia. La justificación bajo Lutero. Santi-… 
ahora, eso era sacando a Su Novia. Él está creando a Su Novia. La 
justificación bajo Lutero; la santificación bajo Wesley; y lo demás, ¿ven 
Uds.? Él está, es la evolución del Espíritu, siendo dado más y más, porque el 
Cuerpo se está edificando, llegando a la Cabeza, la cual es Cristo, el Cuerpo 
de Cristo. 
  
Noten que el hermano Branham descarta el término que Dios trajo su creación 
como una especie de evolución. Y yo quiero enfocar nuestros pensamientos 
esta mañana en este pensamiento específico de nuestro Profeta. 
  
A medida que continuamos leyendo este sermón La Unión Invisible De La 
Novia De Cristo 65-1125 retomando P: 83, él dice: “Malaquías 4, Lucas 
17:30, San Juan 14:12, Joel 2:38. Esas promesas son igual, exactamente 



como Juan el Bautista se identificó en la Escritura. Jesús mismo se 
identificó. ¿Qué dijeron ellos? “¡Quiten a tal persona”! “Juan es un hombre 
salvaje”. La iglesia no fue capaz de recibir eso; ése es el patrón; ni tampoco 
la iglesia lo recibirá hoy. Pero, para los Elegidos, Dios está llamando, para 
los Elegidos. Ellos lo saben; está llamando a la Novia virtuosa, la Palabra, 
la Iglesia del último día, la Dama elegida de nuestro Señor Jesucristo, la 
Palabra. Si Jesús es la Palabra… ¿Cuántos lo creen? [La congregación 
dice: “Amén”.—Ed.] Muy bien. Entonces, la Novia siempre es parte del 
Novio, así que la Novia no será una denominación; tendrá que ser la 
Palabra, manifestada, para que sea la Novia de Cristo. Él prometió que lo 
haría. Él dijo cómo lo haría.  
  
Bien, ahora saltemos hacia adelante en, La Unión Invisible De La Novia De 
Cristo 65-1125 a P: 97 “Martín Lutero lo vio para la suya; Wesley lo vio 
para la suya; los pentecostales lo vieron para la suya. Ahora ¿qué de 
Uds.?Ajá. Ellos entraron en denominación. Aquí está la Palabra condenando 
eso; diciéndoles a Uds. lo que debemos tener hoy, y es 
exactamenteMalaquías 4y todas estas otras promesas para la hora. ¿Qué 
ven Uds.? ¿Qué están mirando? Amén. Aquí estamos. Las verdaderas 
águilas genuinas oyen.“Mis ovejas conocen Mi Voz, al extraño no 
seguirán”.¿Por qué? Eso fue puesto allí por predestinación. Ud. fue 
preordenado como hijo de Dios. Ud. estaba en Dios desde antes de la 
fundación del mundo. Ud. ha sido manifestado en este día únicamente para 
Su honra y gloria. ¿Cómo podrá Ud. hacerlo sin honrar Su Palabra, y 
pararse por toda Palabra de Dios? Sí, señor. Pues Ud. es parte de esa 
Palabra, por predestinación; porque, miren,Dios es la Palabra. ¿Lo creen? 
[La congregación dice: “Amén”.—Ed.] Bueno, entonces, si… Él siempre fue 
la Palabra...” 
  
Ahora leamos de La Unión Invisible De La Novia De Cristo 65-1125 P: 
100 “Deberían haberlo visto, esos judíos en sus días, cuando Lo vieron 
manifestado allí delante de ellos, como el profeta dijo que Él lo sería. Él dijo: 
“Escudriñad las Escrituras; en Ellas os parece que tenéis Vida Eterna; 
Ellas son las que dan testimonio de Mí”. “Si no hago las obras de Mi 
Padre, no me creáis. Pero aunque no me creáis a Mí, creed a las obras que 
He hecho”. Ellos dijeron: “Nuestros padres comieron maná en el desierto 
por cuarenta años. Nosotros sabemos en dónde estamos”. Él dijo: “Y todos 
están muertos”, lo cual es, separación Eterna. Todos murieron. Sólo tres, 
dos, salieron de un millón, de dos millones; eso es uno en un millón. Pues, en 
una inyección, la esperma del varón y de la hembra, por lo general hay un 
óvulo que es fértil;  
  



Ahora, de La Unión Invisible De La Novia De Cristo 65-1125 P: 
108 ¿Cómo puede Ud. ...? Si un hombre…  Si yo tuviera que morir en la 
mañana, y un hombre tomara mi lugar, yo no puedo morir por ese pecado; 
alguien tomó mi lugar. Y Jesús, la Palabra, tomó mi lugar. Él vino a ser yo, 
un pecador, para que yo pudiera llegar a ser Él, la Palabra. Amén. Que yo 
me mantenga fiel a Ella, no a la iglesia; ¡a la Palabra! Amén. ¡Oh, esa unión 
espiritual ahora de Cristo y Su Iglesia, cuando la carne está llegando a ser 
la Palabray la Palabra está llegando a ser carne, manifestada, vindicada! 
Exactamente lo que la Biblia dijo que sucedería en este día, está 
sucediendo, día tras día. Pues, se está acumulando tan rápido, allá en esos 
desiertos, y cosas están aconteciendo, que yo ni pudiera llevar el registro. 
Estamos cerca de la Venida de Jesús, para que se una con Su Iglesia, en 
donde la Palabra llega a ser la Palabra.  
  
Noten que él dijo que la palabra está llegando a ser carne y la carne está 
llegando a ser la palabra. ¿Entonces qué significa eso? Escuchen hermanas, 
déjenme usarlas como ilustración. Cuando la biblia dice que no se corten el 
cabello entonces Uds. no se cortan el cabello, ¿qué es eso? Es su obediencia a 
la Palabra, ¿verdad? Bueno, al revestirse de Cristo la Palabra Uds. están 
dejando crecer el cabello, y ahora están reflejando la palabra. Lo mismo 
ocurre con la forma de vestir y actuar. 
  
Él dice que se pongan toda la armadura de Dios, y entonces ustedes se ponen 
toda la armadura de Dios. Su carne ahora está manifestando Su 
Palabra. Cuando la biblia les dice a ustedes esposas que se sometan a su 
esposo y ustedes se someten. Se están convirtiendo en una expresión de la 
Palabra. Su carne es Palabra expresada. Esposos, cuando la Palabra de Dios 
dice ama a su esposa así o de la misma manera que Cristo amó a la iglesia, y 
Uds. dan su vida por su esposa, Uds. se están convirtiendo en palabra 
expresada en sus acciones y por lo tanto en su cuerpo, en su carne. 
  
Así es como nos vestimos de Cristo, porque Cristo es la Palabra. Así somos 
vestidos de la Palabra, vestidos de la palabra. Y nos convertimos en el reflejo 
de la Palabra para esta generación moribunda. 
 

Ahora leamos un poco más de La Unión Invisible De La Novia De Cristo 
65-1125 P: 109 donde el hermano Branham dice: “¡El llamado del Espíritu 
Santo, escudriñando los corazones! Uds. están parados completamente. Para 
comenzar, Uds. no pecaron. Dios ni siquiera lo sabe; está en el Mar del 
Olvido.Uds. no lo hicieron. Uds. fueron acusados de eso, por el acusador. 
Pero realmente, desde el principio, Uds. fueron predestinados para ser un 
hijo e hija de Dios. Uds. están parados allí, lavados. Y su libro del divorcio 



pasado ha sido descartado, y ha muerto, está absolutamente fuera de 
existencia, aun de la mente de Dios. Uds. son la Novia virtuosa de Cristo, 
lavada en la Sangre de Cristo. El precioso Hijo de Dios, virtuoso, sin 
pecado, parado con una Novia-Palabra, pura, sin adulterio, que Él lavó por 
el Agua de Su propia Sangre; que llegó a ser carne y se manifestó, para que 
pudiera tomarlos a Uds., quienes fueron predestinados en el seno del Padre, 
antes del principio, igual como lo fue Él ... 
  
Nosotros Pablo nos dijo en Efesios 5:26 “para santificarla, habiéndola 
purificado en el lavamiento del agua por la palabra,” y David dijo, “¿Con 
qué limpiará el joven su camino? Con guardar tu palabra. Salmo 119:9 
  
Y así entonces nos vestimos de Cristo vistiéndonos de la palabra que es 
Cristo. 
  
Gálatas 3:27porque todos los que habéis sido bautizados en Cristo, de Cristo 
estáis revestidos. 
  
Romanos 13:14 sino vestíos del Señor Jesucristo, y no proveáis para los 
deseos de la carne. 
  
Otra vez de La Unión Invisible De La Novia De Cristo 65-1125 P: 135 No 
vaya con esa multitud que está caminando hacia allá, amigo; esa Edad de la 
Iglesia de Laodicea. Pudiera ser que brinquen, y dancen bajo la música, son 
tibios. No dijo que era fría como hielo. Dijo que era “tibia”, ésos son los 
pentecostales; “y no sabe que es miserable, desventurada, ciega”. ¿Ciega a 
qué? A la Palabra, a la manifestación de la Palabra; por cuanto no vino a 
través de sus organizaciones, ellos no pueden recibirla. 
  
Aquí es donde el cuerpo debe ser perfeccionado hoy para que se ajuste a la 
cabeza. Y eso es lo que Pablo quiso decir cuando dijo que el cuerpo está 
creciendo en Cristo. 
  
Así que estamos viendo la evolución de Dios en Su Palabra y Dios en 
nosotros. 
  
Ahora, volviendo a La Unión Invisible De La Novia De Cristo 65-1125 P: 
33 el hermano Branham dice, “Y así fue manifestado Dios en el principio. Y 
finalmente Él apareció como Jehová, Dios el Padre. Después apareció como 
Dios el Hijo, en Jesucristo. Ahora Él ha aparecido como Dios el Espíritu 
Santo. El mismo Dios, todo el tiempo, tres manifestaciones del mismo —el 
mismo Dios. Ahora, nos damos cuenta en esto, que en cada generación, Dios 
ha asignado Su Palabra desde el principio. Así como vino la evolución. 
Como la primera cosa que Dios creó, probablemente fue… Digamos que Él 
creó la vida botánica, primero. Luego creó, después, la vida animal. Después, 



creó luego la vida humana; como en forma de una evolución, subiendo más. 
Así también ha sido con Dios y Su Iglesia. La justificación bajo Lutero. Santi-
… ahora, eso era sacando a Su Novia. Él está creando a Su Novia. La 
justificación bajo Lutero; la santificación bajo Wesley; y lo demás, ¿ven 
Uds.? Él está, es la evolución del Espíritu, siendo dado más y más, porque el 
Cuerpo se está edificando, llegando a la Cabeza, la cual es Cristo, el Cuerpo 
de Cristo. 
 

Ahora regresemos a La Unión Invisible De La Novia De Cristo 65-1125 P: 
31Ahora, recuerden. Dicen: “Bueno, nosotros creemos esto, pero no creemos 
Eso”. Si Ud. está casado con Cristo, Cristo es la Palabra de Dios. En San 
Juan, el capítulo 1 dice: “En el principio era el Verbo, y el Verbo era con 
Dios, y el Verbo era Dios. Y el mismo fue hecho carne y habitó entre 
nosotros”. Cristo era la Palabra viviente; Él siempre fue la Palabra; Él 
todavía es la Palabra; Él siempre será la Palabra. Él sólo fue la 
manifestación de los atributos de Dios, pues era el Hijo de Dios. Y cualquier 
hijo es los atributos de su padre, y así como Ud. estaba en los genes de su 
padre, en el cuerpo de su padre cuando él era un joven, Ud. estaba en él; sin 
embargo, él no podía tener compañerismo con Ud., porque él no lo conocía. 
Pero después, por medio del terreno fértil de una madre, Ud. fue traído a la 
tierra y vino en la imagen de su padre, entonces él podía tener 
compañerismo con Ud. Y también lo eran Uds., hijos de Dios e hijas de Dios, 
antes que aun hubiera una luna, estrellas, o alguna molécula. Uds. eran 
hijos e hijas de Dios, porque Uds. solamente son la manifestación física de 
los atributos que estaban en Dios en el principio. Porque, solamente hay una 
forma de Vida Eterna, y ésa eran Uds., antes. Uds. no saben nada de eso, ni 
tampoco lo sabían cuando estaban en su padre terrenal; pero igual Uds. son 
manifestados en Su imagen. Uds. están hechos a la imagen de Dios, y 
fueron manifestados para la gloria y el compañerismo de Dios. Y, por lo 
tanto, tan cierto como su gene tenía que estar en su padre, antes de su 
nacimiento natural, su gene espiritual tenía que estar en Dios, porque Uds. 
son una expresión de los atributos de Sus pensamientos, antes de la 
fundación del mundo; correcto. No hay manera de evitar eso; es correcto. 
  
Efesios 1:3Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos 
bendijo con toda bendición espiritual en los lugares celestiales en Cristo, 4 
según nos escogió en él antes de la fundación del mundo, para que fuésemos 
santos y sin mancha delante de él, 5 en amor habiéndonos predestinado para 
ser adoptados hijos suyos por medio de Jesucristo, según el puro afecto de su 
voluntad, 6 para alabanza de la gloria de su gracia, con la cual nos hizo 
aceptos en el Amado, 7 en quien tenemos redención por su sangre, el perdón 



de pecados según las riquezas de su gracia, 8 que hizo sobreabundar para 
con nosotros en toda sabiduría e inteligencia, 9 dándonos a conocer el 
misterio de su voluntad, según su beneplácito, el cual se había propuesto en 
sí mismo, 10 de reunir todas las cosas en Cristo, en la dispensación del 
cumplimiento de los tiempos, así las que están en los cielos, como las que 
están en la tierra. 11 En él asimismo tuvimos herencia, habiendo sido 
predestinados conforme al propósito del que hace todas las cosas según el 
designio de su voluntad,  
  
De su sermón El Pacto De Gracia De Abraham 61-0317 P: 30 el Hermano 
Branham dice, “Así que, cuando Él vino descendiendo del Cielo, no había 
otra tercera persona allí arriba hablando, sino que ellos vieron al Espíritu de 
Dios como una paloma. Eso es lo que era el Espíritu, no la tercera persona 
hablando. No tres dioses, sino tres oficios del mismo Dios. Dios el Padre, en 
la Columna de Fuego; Dios el Hijo, en carne humana; Dios el Espíritu 
Santo, en Uds. el mismo Dios. Jesús dijo: “En aquel día vosotros conoceréis 
que Yo estoy en Mi Padre, el Padre en Mí, y Yo en vosotros, y vosotros en 
Mí”. Dios, tratando de regresar al compañerismo con Su criatura que Él 
creó en el huerto del Edén. Él no puede desobedecer Sus propias leyes. El 
hombre es pecaminoso. Cuando Él bajó en el Monte Sinaí, si alguno tocaba 
el monte, debía ser pasado con dardo. Pero cuando Él se hizo carne, nosotros 
lo pudimos tocar. Ahora Él llega a ser parte de nosotros, ¿ven?, para 
dirigirnos y guiarnos, para tener compañerismo con nosotros otra vez. 
  
¿Y cómo nos lleva a tener compañerismo con Él? Bueno, primero tenemos 
que tener la misma mente, ¿correcto? Cuánto compañerismo puede tener un 
astrofísico con un niño de primaria. Tendría que bajar al nivel del niño porque 
el niño ciertamente no podría llegar a su nivel. 
  
Y dijo Dios en Isaías 55:8 Porque mis pensamientos no son vuestros 
pensamientos, ni vuestros caminos mis caminos, dijo Jehová. 9 Como son 
más altos los cielos que la tierra, así son mis caminos más altos que 
vuestros caminos, y mis pensamientos más que vuestros pensamientos. 10 
Porque como desciende de los cielos la lluvia y la nieve, y no vuelve allá, sino 
que riega la tierra, y la hace germinar y producir, y da semilla al que 
siembra, y pan al que come, 11así será mi palabra que sale de mi boca; no 
volverá a mí vacía, sino que hará lo que yo quiero, y será prosperada en 
aquello para que la envié. 12 Porque con alegría saldréis, y con paz seréis 
vueltos;  
  
Noten que él dijo: “Mi palabra dará a luz y vosotros la haréis”. Mi palabra lo 
declarará y vosotros seréis la manifestación de esa declaración. 
  



En Isaías 65:24 Dios dijo, Nueva Versión Internacional Antes que me 
llamen, yo les responderé; todavía estarán hablando cuando ya los habré 
escuchado. 
 

Nueva Traducción Viviente Les responderé incluso antes de que me 
llamen. ¡Mientras aún están hablando de sus necesidades, seguiré adelante y 
responderé sus oraciones! 
  
De su sermón Qué Haremos Con Jesús Llamado El Cristo 63-1124M P: 
75 El Hermano Branham dice, “Ahora, el Espíritu Santo es la Palabra. Dios 
no es tres. El es el mismo Dios en tres dispensaciones, tres oficios. Dios, el 
Padre, sobre la ley; Dios el Hijo en la gracia; y Dios, el Espíritu Santo, 
como Uds. le llaman, el mismo Dios enla dispensación del Espíritu Santo. 
Dios, el Padre, era la Palabra; Dios, el Hijo, era la Palabra; y Dios, el 
Espíritu Santo, es la Palabra. Vean, sólo son tres oficios. Y también, 
nosotros. . . Y el Espíritu Santo lo sella a Ud., así que Ud. es sellado por la 
Palabra. Ahora Ud. dice: " Pues, yo estoy sellado por. . . " Bien,entonces eso 
se identifica a sí mismo. ¿Ven? Eso lo prueba. Ud. no puede pertenecer a un 
sistema, y ser sellado con el sistema y la Palabra, vean, porque es contrario 
el uno al otro. Ud. no puede hacerlo. Muy bien. 
  
Y de su sermón La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318E P: 
13 dijo: “Dios el Padre era un Dios que habitaba en la Columna de Fuego. 
Él estaba tratando de atraer a Israel hacia Sí Mismo. Ellos no fueron. Dios el 
Padre habitó en el Hijo, lo cual lo hizo Dios el Hijo, el mismo Dios, la 
imagen expresada de Dios, la Simiente de Dios manifestada, tratando de 
atraer al pueblo hacia Él y ellos lo crucificaron. El Espíritu Santo es el 
mismo Dios que estaba en el principio en el Hijo de Dios y ahora aquí en los 
últimos días, el otro oficio de Dios morando en la iglesia, procurando traer 
la Palabra al pueblo (la Palabra hablada como lo hizo en los otros dos 
oficios) y ellos La rechazan. Es la misma cosa. Son los tres oficios o 
manifestaciones de un mismo Dios en acción. Y Dios en Su pueblo hoy es 
Dios en acción. ¿Se fija? Es Dios en el pueblo. 
  
Y así estamos viendo la evolución del Espíritu de Dios en la Paternidad, luego 
en el hijo y ahora en los hijos. 
  
De su sermón El Manera De Volver 62-1123 P: 61 el hermano Branham 
dijo, “Dios, la gran Columna de Fuego que siguió a los hijos de Israel, 
Dios.No tres dioses, un solo Dios, un solo Dios, no tres dioses, sino un solo 
Dios en tres oficios, llamados Padre, Hijo y Espíritu Santo. Dios el Padre 
enuna Columna de Fuego, Dios el Hijo en Su propio Hijo, Dios el Espíritu 



Santo enUds., el mismo Dios por todo el trayecto, condescendiendo, 
descendiendo, abriendo camino para entrar en corazones humanos. Sí, señor. 
  
Es por eso que en Juan 17 Jesús dice que Dios nos ha dado Su Doxa para que 
seamos uno con él. Porque Dios es Su Doxa, como un hombre piensa en su 
corazón, así es él. 
  
Juan 17:20 Mas no ruego solamente por estos, sino también por los que han 
de creer en mí por la palabra de ellos, 21para que todos sean uno; como tú, 
oh Padre, en mí, y yo en ti, que también ellos sean uno en nosotros; para que 
el mundo crea que tú me enviaste. 22La gloria(La Doxa, las opiniones, 
valores y juicios) que me diste, yo les he dado, para que sean uno, así 
como(de la misma manera o del mismo modo) nosotros somos uno. 23 Yo en 
ellos, y tú en mí, para que sean perfectos (terminados y completos) en 
unidad, para que el mundo conozca que tú me enviaste, y que los has amado 
a ellos como también a mí me has amado. 
  
Y el hermano Branham explica esto en su sermón El Tiempo De La Siega 
64-1212 87 034   donde dijo: “Jesús dijo: “Que ellos sean uno, Padre, como 
Tú y Yo somos uno”. No para que algún hombre encabece algo, eso nunca 
funcionará; una denominación quiere dominar sobre la otra y un hombre 
sobre el otro; sino más bien que Uds. sean uno con Dios, como Cristo y 
Dios eran uno, ésa fue la oración. Eso, que Él era la Palabra; y Jesús oró 
que nosotros fuéramos la Palabra, reflejándolo a Él. Ésa es Su oración que 
ha de ser contestada. ¿Ven cómo Satanás enreda eso en la mente carnal? 
Pero ésa no fue la oración de Jesús, para nada; que todos nos 
congregáramos juntos y todos tener un cierto credo y de esa manera. Cada 
vez que lo hacen, ellos se apartan más y más de Dios. Él quiere que nosotros 
seamos uno con Dios, y Dios es la Palabra. Cada individuo, en su corazón, 
debe de ser esa clase de unidad con Dios. 
  
Noten en las siguientes citas lo que el Hermano Branham tiene que decir 
acerca de los roles que Dios desempeñó. Padre en la columna de fuego, Dios 
Hijo en Su Hijo, y el Espíritu Santo en la iglesia. Pero es el mismo Dios todo 
el tiempo. 
  
De su sermón Muéstranos Al Padre Y Nos Bastará 56-0422 E-36 él nos 
dice, “Ahora, muchas veces se ha dicho que ningún hombre puede ver a Dios 
en ningún momento, así dice la Biblia. Pero el Unigénito del Padre le ha 
declarado. Felipe, aquí, fue muy inquisitivo; él quería ver al Padre. Él dijo: 
“¿Tanto tiempo que he estado con vosotros, Felipe, y tú no me conoces? 
Dijo: “Cuando tú me ves a Mí ves a Mi Padre”. En otras palabras,Uds. ven 
al Padre expresarse Él mismo a través del Hijo. Él y el Padre eran uno en el 



sentido de que Su Padre estaba morando en Él. No era Él haciendo las 
obras, Él era un Hijo, Él mismo, el Hijo de Dios inmortal nacido de la 
virgen. Y luego en Él estaba morando Dios el Padre, expresando a Sí mismo 
al mundo, Su actitud hacia el pueblo. ¿Ven? Bueno, así es como Cristo y 
Dios eran uno. Dios estaba en Cristo reconciliando al mundo consigo 
mismo. Ahora, Él dijo: “Cuando Uds. me ven a Mí, Uds. ven al Padre, y ¿por 
qué dices tú: “Muéstranos al Padre?” 
  
Ahora yo creo que esta siguiente cita nos ayudará a ver un poco más claro lo 
que nos está diciendo. De Quisiéramos Ver A Jesús 62-0712 P: 42 Esa es la 
razón que ellos no pudieron creer en Jesús. Ellos no lo pudieron entender. 
Él les dijo: “Escudriñad las Escrituras; Ellas son las que dan testimonio de 
Mí. Escudriñad las Escrituras”. Él les dijo a esos sacerdotes sabios, eruditos: 
“Escudriñad las Escrituras; Ellas son lasque dan testimonio de Mí”. En otras 
palabras: “Ellas… Yo manifiesto las Escrituras. Yo estoy haciendo que la 
Palabra de Dios llegue a ser una realidad. Escudriñad las escrituras”. Ellos 
tenían su propia idea al respecto; pero Él tenía la manera correcta. Ellos ya 
tenían la manera de cómo el Mesías iba a venir, probablemente descendiendo 
por los corredores dorados y estrechando manos con Caifás, el sumo 
sacerdote, si Él venía a la manera de él. Pero miren como vino. Él nunca 
vino contrario a las Escrituras. Él vino exactamente de la manera que la 
Escritura dice. Él dijo: “Escudriñad las Escrituras; Ellas son las que dan 
testimonio de Mí. Ellas… Yo manifiesto las Escrituras; y si Yo no las 
manifiesto por medio de Mis obras, entonces no me crean”. ¡Oh, qué 
declaración! Un Hombre que pudo tomar la Palabra de Dios escrita y la 
manifestó allí delante de ellos, y todavía por sus tradiciones ellos lo 
rechazaron. Con razón ancho es el camino que guía a destrucción. Eso es 
correcto. Estrecha es la puerta, y angosto el camino que lo lleva a la Vida. 
¡Cristo estaba parado allí! 
  
Y de su sermón El Año Del Jubileo 54-1003E P: 12 él dice: “Porque Su 
Palabra, (como lo vimos esta mañana) tiene que ser cumplida. Son los 
pensamientos de Dios hechos manifiestos por medio de Su Palabra, y 
traídos a una realidad. Esta mañana hablamos sobre el tema, por si alguno 
no estuvo aquí: "En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el 
Verbo era Dios". Ahora, el Verbo era en el principio. Pero antes de que 
fuera una Palabra… Una palabra es un pensamiento manifestado. Dios 
tenía que pensarlo antes de que pudiera hacerlo una Palabra. Luego Él 
habló la Palabra, y se materializó. Ahora, el mismo que envió al Señor Jesús 
aquí por Su Palabra hablada, se materializó y se convirtió en el Hijo de 
Dios: murió como un inocente por los culpables, para redimirnos y llevarnos 



nuevamente al compañerismo con Dios, para que nosotros pudiéramos, 
quienes una vez estuvimos alejados de Dios, ser acercados a Dios por la 
ofrenda de la Sangre del Hijo justo de Dios. Tan cierto como Jesús vino la 
primera vez como un redentor, Él vendrá una segunda vez como un Novio. 
Él viene. Y aunque muchas veces pensamos: "Bueno, ha pasado mucho 
tiempo. Y hemos pensado esto por años". Eso es lo que ellos pensaban antes 
de Su primera venida. Y ellos tienen que pensar la misma cosa en Su segunda 
venida. Porque la Biblia dice que ellos dirían: "No hay diferencia desde el 
tiempo que nuestros padres durmieron". Pero entonces, en la hora en que 
Uds. no piensan va a suceder. Ahora, nos conviene… 
  
Y de su sermón Sed 65-0919 P: 92, dice: “Jesús dijo, en Mateo 5: 
“Bienaventurados los que tienen hambre y sed”. Es bendito aun tener esa 
sed en Ud. ¿Habrá llegado Ud. a un lugar donde todo su—su—su sistema ha 
sido contaminado tanto por denominacionalismos, y pequeñas sectas y 
clanes, y cosas, pequeñas estructuras de la iglesia, sociales, como unirse a 
logias y todo eso, yendo de iglesia en iglesia? ¿Habrá podido el diablo meter 
aquella agua de contaminación, y Ud. está bebiendo de allí a lengüetazos, 
como cerdo en un abrevadero? Cuando Ud. ni siquiera conoce lo que 
verdaderamente es saciar la sed de Dios; el verlo a Él, una realidad, por el 
Espíritu Santo viviendo en Ud., y manifestando. 
  
Y de Mirando A Jesús 64-0122 P: 19, él dijo: “Pero ellos fallaron en mirar 
y ver que el mismo Dios que prometió la Palabra estaba vindicándola allí 
mismo por medio de esa Persona de Jesucristo, pues Él era la Luz de la hora. 
Él era la Luz en la cual la gente debía caminar. Y, solamente la Palabra de 
Dios produce Luz; solamente la Palabra de Dios produce Luz. La Palabra 
de Dios produce los rayos del Sol. La Palabra de Dios produce la tierra; la 
Palabra de Dios produce el aire. Todo es la Palabra de Dios hecha 
manifiesta, todo lo que tenga una realidad. Cuando estuvo aquí, Él dijo: “Yo 
soy Dios, y aparte de Mí no hay otro”. Algunos vieron. Veamos a algunos que 
sí vieron. 
  
Y Pablo dijo en Efesios 5:13 porque la luz es lo que manifiesta todo. 
  
Nuevamente hermano Branham dice en su sermón Quisiéramos Ver A Jesús 
62-0704 P:28 “La Palabra era un pensamiento. Y un pensamiento es… Una 
palabra es un pensamiento expresado. ¿Ven? Miren, eran los pensamientos 
de Dios, lo que Él iba a hacer; entonces Él lo expresó en la Palabra. Y ahora 
cuando el Espíritu Santo echa mano de la Palabra, la cumple y la 
manifiesta y la hace una realidad, toda Palabra de Dios. No hay ninguna 
Escritura que no sea dada por inspiración. Y toda Palabra de Dios es 



perfecta y correcta, y Ella sí será cumplida. Toda Palabra debe ser cumplida. 
“Los cielos y la tierra pasarán”, dijo Jesús: “Pero Mis Palabras no 
fallarán”. Toda Palabra de Ella debe ser cumplida. 
  
Y de El Cristo Identificado De Todas Las Edades 64-0617 P: 21 dice: “Y 
hasta que usted entre detrás de aquella piel de tejón, hasta que salga de su 
vieja piel, sus viejos pensamientos, sus viejos credos, y entre a la Presencia 
de Dios; luego la Palabra se vuelve una realidad viva para usted, luego se 
despierta a la Gloria Shekinah, luego la Biblia se vuelve un Libro nuevo, 
luego Jesucristo es el mismo ayer, y hoy, y por los siglos. Usted está viviendo 
en Su Presencia, comiendo el pan de la proposición que solamente está 
provisto este día para los creyentes, solamente sacerdotes. “Y somos 
sacerdotes, real sacerdocio, una nación santa, pueblo adquirido por Dios, 
dando sacrificios espirituales a Dios.” Pero usted tiene que entrar, detrás 
del velo, para ver el Dios develado. Y Dios está develado, esto es Su Palabra 
manifestada.  
  
Entonces, cuando Uds. ven la Palabra manifestada, Uds. están viendo el 
develamiento de Dios. 
  
Nuevamente dice en su sermón: La Realidades Infalibles Del Dios Vivo 60-
0626 P: 45 “Y cuando Dios hizo al hombre a Su propia imagen, El lo puso en 
la tierra como una deidad menor. Jesús lo declaró, cuando El dijo: “¿No está 
escrito en vuestra ley, que dioses sois? Y si ellos llamaron dioses a aquellos a 
quienes vino la Palabra de Dios”, los cuales eran los profetas, “¿por qué me 
condenan Uds. cuando Yo digo que ‘Hijo de Dios soy’?”, El lo dijo. ¿Ven? 
Ellos sencillamente no lo pudieron entender, ¿ven? Pero el hombre fue 
puesto aquí con un dominio sobre la tierra. El tenía todo bajo su control.Lo 
que Adán perdió, Jesús probó que El lo había restaurado. El detuvo el curso 
de la naturaleza. El resucitó a los muertos. El–El hizo todo. “Y el mundo está 
gimiendo hoy en día”, la Biblia dice, “por la manifestación de los hijos de 
Dios”, para que Dios entre en Sus hijos otra vez, como realidad, para hacer 
las cosas reales. Y eso tropieza a la gente. 
  
Sí, ciertamente lo hace, porque ¿cómo Uds. van a manifestar como un hijo 
sino haciendo las obras que él hizo? “Las obras que yo hago, vosotros 
también las haréis. Y a eso le llaman fanatismo. Lo llamo la palabra 
manifestada igual ayer, hoy y siempre. Cristo en vosotros la esperanza de 
gloria. 
 

De su sermón Jesucristo El Mismo De Ayer, Hoy Y Por Los Siglos 58-0214 
P: 45 dice: “Tenemos Su fotografía aquí en papel. Muchos de Uds. la tienen. 
No tenemos tiempo para contarles al respecto. Esa no es mi fotografía; yo 



soy su hermano. Pero ha sido cuestionado. “¿Qué fue eso?”. Para mí fue el 
mismo Dios que guió a los hijos de Israel por la Columna de Fuego. Todos 
nosotros sabemos que eso era el Logos, que el Ángel del pacto, el cual era 
Cristo, guio a los hijos de Israel. Cristo declaró que lo era. Él dijo que era el 
YO SOY, que Él estuvo en la zarza ardiente, y Él era la Roca que estuvo en el 
desierto. 
Esa Columna de Fuego se hizo carne y habitó entre nosotros. Y cuando Él 
estuvo aquí, Él dijo: “Yo vine de Dios y vuelvo a Dios”. Y después de Su 
muerte, sepultura, y resurrección, cuando Él se le apareció a Pablo camino a 
Damasco, Él tenía otra vez, el mismo Logos en una Columna de Fuego, 
manifestado Él mismo, y recuerden que Pablo dijo: “¿Quién eres, Señor?”. 
La Luz era tan brillante que le cegó los ojos a Pablo, sin embargo aquellos 
que estaban cerca no la pudieron ver. Fue una realidad a aquellos a los 
cuales Dios se lo reveló, pero los otros que estaban parados allí cerca, no 
sabían nada al respecto…  
  
Y de La Infalibilidad De La Palabra Hablada De Dios 56-0404 P: 19 “Y si 
Él dijo que Él era el Cordero inmolado desde la fundación del mundo, ese es 
el momento mismo en que Dios percibió el pensamiento. Y el pensamiento 
fue creado por Dios mismo. Y cada vez que Dios tiene un pensamiento, es 
una creación, y cuando Él lo habla, se convierte en una realidad. Así que 
cada palabra de esta Biblia es el pensamiento creativo de Dios. Y cada vez 
que se lleva al terreno correcto, se manifestará. Amén. Entonces todos los 
miedos se van, toda sombra se aparta. Y nos quedamos anclados, nada puede 
sacudirlos entonces, ¿ven? Todas las supersticiones y altibajos se terminan 
entonces; estamos justo en la Palabra. Dios no puede hacer otra cosa que 
honrar esa Palabra. Él tiene que cumplirla, es Él. La Palabra es Dios. La 
Biblia dice que lo era. Y es la Palabra Eterna, y perpetua de Dios. Y al saber 
lo perfecto que es Él, entonces ¿cómo puede Él actuar de esta manera en 
esta crisis, y darse la vuelta y negar eso, y actuar de otra manera en la 
misma crisis? 
  
Nuevamente de su sermón QuisiéramosVer A Jesús 62-0704 P: 27 el 
Hermano Branham dijo, “Bueno, Jesús encontró esa misma cosa cuando Él 
vino a la tierra. Él encontró a los fariseos, a los saduceos, y a todos los 
demás, las órdenes diferentes, u organizaciones y credos de ese día. ¿Qué les 
dijo Él a ellos? “Habéis invalidado los mandamientos de Dios por vuestra 
tradición”. ¿Ven? Yo pienso que buscar a Dios por medio de credos o por 
medio de denominaciones, la única cosa que hace, es ponerlo tan 
misteriosamente arreglado, y luego Uds. se dan cuenta que regresan y 
niegan la Palabra, regresan e invalidan los mandamientos de Dios. Por 



ejemplo, Uds. tratan de encontrar a Dios al recitar el credo de los apóstoles. 
Y luego regresan para encontrar que Marcos 16se hace una realidad para 
Uds., “estas señales seguirán a los que creen”; bueno, ellos le dirán a Uds. 
rápidamente: “Bueno, ¡esos días de los milagros ya pasaron!” Entonces, 
¿Qué es lo que hace eso?Toman los mandamientos de Dios y los invalidan; 
¿Ven?, hacen que no sean válidos, los mandamientos de Dios. Su 
mandamiento era: “Id por todo el mundo y predicad el Evangelio a toda 
criatura”. Ahora, el Evangelio no llegó en Palabra solamente, sino en la 
manifestación de la Palabra, las demostraciones del Espíritu Santo, 
haciendo la Palabra vivir. ¿Ven?, es el Espíritu tomando la Palabra. 
  
Yo creo que es por eso que mis viajes misioneros han sido tan 
efectivos. Porque yo voy a enseñar y Dios va a demostrar y que equipo 
hacemos. Y eso hace que la palabra sea una realidad. 
 

De su sermón La Prueba De Su Resurrección 55-0410M P: 31, él 
dijo: "Una mujer vino a Él en el pozo, en una ocasión. Él dijo: “Dame de 
beber”. Ella dijo: “Pues, no es costumbre que Uds. judíos le pidan a los 
samaritanos tal cosa”. Dijo: “No nos tratamos”. Dijo: “Si supieras con 
Quién estás hablando, tú me pedirías a Mí de beber”. “Oh, ahora”, ella dijo: 
“¿Cómo podría ser eso?”. Y él dijo: “Ve, trae a tu marido”. Ella dijo: “No 
tengo marido”. Dijo: “Eso es correcto. Tienes cinco”. Y dijo: “Con el que 
ahora estás viviendo no es tu marido”. Ella dijo: “Señor, percibo que Tú eres 
un profeta”. Ella dijo: “Ahora, yo sé que esa será la señal del Mesías”. Ella 
dijo: “Yo sé que cuando el Mesías venga, Él nos dirá estas cosas, pero, 
¿quién eres Tú?”. Él respondió: “Yo soy, el que habla contigo”. Allí lo 
tienen. ¿Qué fue eso? Una señal del Mesías. Amén. Noten. Y allí, ellos lo 
malentendieron. No entendieron a lo que se refería. Les cegó los ojos. Sus 
milagros y cosas les cegaron los ojos. Y de la misma manera es hoy. Las 
mismas cosas cegarán los ojos de la mente carnal, porque no pueden 
entender las cosas de Dios. Está en contra de Dios. Es el enemigo de Dios. 
La mente humana es el enemigo de Dios. Ustedes tienen que salir de su 
propia mente humana, y nacer de nuevo, por el Espíritu Santo, y obtener la 
mente de Dios en Uds. Entonces pueden creer esas cosas. Entonces llega a 
ser una realidad. Amén. 
  
Y de su sermón Melquisedec, El Gran Príncipe Y Rey 55-0109M P: 
27 Hermano Branham dice, “¡¡Qué promesa maravillosa! Dos cosas 
inmutables: Dios no puede mentir y ser Dios. Ahora, si Dios hizo una 
promesa aquí en Su Biblia... Nosotros creemos que la Biblia es la Palabra 
infalible de Dios. Y si Dios ha hecho una promesa en esta Biblia, nosotros 
tenemos este consuelo y saber que es imposible para Dios que mienta. Por 



lo tanto, cuando nosotros vemos que Él lo prometió en la Biblia, nosotros lo 
creemos con alma, cuerpo y espíritu. Es imposible para Él mentir. Ahora, si 
hay alguna falta, es en nosotros, no en Dios; pues Dios está obligado a Su 
Palabra, pues Él está atado por Su juramento a Su Palabra. Oh. Estoy seguro 
que cuando lo veamos en esa luz, las cosas tomarán otra forma y se verán 
distinto a como eran. Sanidad del cuerpo no se convierte en ficción, se 
convierte en una realidad. El Bautismo del Espíritu Santo no se convierte 
en una sustancia emocional elaborada, sino que se convierte en una 
realidad de la Presencia que mora en el Señor Jesucristo para cambiar la 
vida. 
  
También en su sermón La Más Grande Batalla Jamás Peleada 62-0311 P: 
59 el hermano Branham dijo, “Tiene que ser aceptado en la mente, luego 
es creído con el corazón. Después la Palabra de Dios llega a ser una 
realidad, entonces todos los sentidos del alma y del cuerpo son 
completamente limpiados, teniendo el Espíritu Santo. Luego su sentido de 
Dios, su conciencia de Dios, todo lo que es piadoso, fluye a través de Ud.; 
no queda duda por ningún lugar. No hay nada que pueda levantarse. No hay 
nada que pueda surgir de la memoria, y decir: “Pues, yo recuerdo que la Sra. 
Jones trató de confiar en Dios, y la Sra. Fulana de tal. La Sra. Fulana intentó 
confiar en Dios para su sanidad, en una ocasión, y ella falló”. ¿Ven? Pero si 
ese conducto ha sido limpiado y ha sido purgado, y ha sido lleno por dentro 
con el Espíritu Santo, eso ni siquiera viene a la memoria; eso de la Sra. 
Jones no importa, ni lo que ella haya hecho. Es Ud. y Dios, juntos, y nadie 
más sino Uds. dos. Allí lo tienen. Allí es donde tienen la batalla. 
  
Las Aguas De Separación 55-0606 P: 29 Así que, ese es el problema con la 
gente hoy. Uno viene a la iglesia, el agua de separación. Eso está bien. Oyen 
la Palabra, eso es muy bueno. Uds. se separan de su pecado. Pero salen con 
una fe intelectual. Esa es la razón por la que Uds. no pueden creer. Esa es 
la razón que salen y pecan de la manera que lo hacen, la razón que no 
pueden sostenerse de un avivamiento al otro. Si Uds. dejaran esa fe 
intelectual bajar a través de su cerebro, dentro de su corazón, entonces llega 
a ser una realidad, con un nuevo nacimiento. Entonces se quedará ahí, 
anclado para siempre. Dios los sella dentro por medio del Espíritu Santo, y 
eso lo establece para siempre. 
  
La Prueba De Su Resurrección 55-0410M P: 31 La mente humana es el 
enemigo de Dios. Ustedes tienen que salir de su propia mente humana, y 
nacer de nuevo, por el Espíritu Santo, y obtener la mente de Dios en Uds. 
Entonces pueden creer esas cosas. Entonces llega a ser una realidad. Amén. 
  



Vida Eterna 54-1231 P: 9Yo creo que en verdad fue una Columna de fuego 
la que guio a los hijos de Israel. ¿No creen Ud. eso? [La congregación dice: 
“Amén”.—Ed.] Precisamente una Columna de fuego. ¿Ven? Y realmente yo 
creo que esa Luz es la que entró a la cárcel donde estaba Pedro. ¿No creen 
Uds. ese testimonio? [La congregación dice: “Amén”.—Ed.] Yo lo creo con 
todo mi corazón, más de lo que creo que mi nombre es William Branham. Yo 
creo eso. ¿Ven? Yo creo esa historia. Pero, sin embargo, nosotros tenemos 
una prueba fundamental más estricta que eso. Sí. Tenemos una prueba 
fundamental más estricta. Ahora, yo creo eso por fe. Y ¿qué si el Ángel del 
Señor estuviera parado aquí en este momento, dando vueltas, y cada uno de 
sus ojos pudieran visualizarlo? Eso sería muy bueno. Pero mirar Su 
fotografía, es mucho mayor prueba que si Uds. lo estuvieran mirando con sus 
ojos. ¿Ven? ¿No es correcto eso? Porque Ud. pudiera tener una ilusión 
óptica, pero esa cámara no capta una ilusión óptica. No lo hará, porque es 
una cámara y tomará la fotografía real. Para pegar en el lente, Eso tiene 
que estar allí. ¿Lo ven? Ud. puede tener ilusiones ópticas, y cosas que 
parecen que fueran cuando no lo son. ¿Ven? Pero cuando la fotografía que... 
Y pudiera ser psicología. Ud. puede decir: “¿Ve Ud. eso allí?” Y Ud. 
simplemente se mantiene diciendo: “Sí, yo lo creo”. Y lo cree tanto hasta que 
realmente pensará que Ud. lo ve, cuando no es así. ¿Ven? Eso es correcto. 
Pero eso es psicología. Ud. simplemente enfocó tanto su mente en eso, y se 
lo imagina tanto hasta que se convierte en una realidad Cuando Ud. se 
imagina que alguien lo odia, y no es cierto, pero Ud. se lo imagina, y Ud. 
sigue pensando: “Ellos no gustan de mí”. Y de repente Ud. estará eludiendo 
a esa persona, cuando no le han hecho nada. Y después de un tiempo eso se 
convierte tanto en una realidad para Ud., hasta el punto que Ud. realmente 
creerá que esa persona no gusta de Ud. Y Ud. tal vez le grite a esa persona, 
o ella le diga algo a Ud. Por ejemplo, su esposa, o su esposo, algún vecino o 
alguien así, cuando esa persona es totalmente inocente de cualquier cosa 
dañina. Es porque Ud. se lo imaginó tanto que eso se convirtió en una 
realidad para Ud. ¿Ahora ven lo que quiero decir? Pero, en realidad, cuando 
una fotografía es tomada, eso tiene que estar allí. 
  
Y si los hermanos me hubieran dicho que ellos vieron el arco iris horizontal 
sobre la iglesia, podría pensar que tal vez sus mentes les estaban jugando una 
mala pasada, pero cuando vi las fotos y vi el video y escuché el testimonio de 
casi cien personas, yo supe que tenía que ser cierto. Y no hay razón para que 
yo no crea que es verdad, siyo creo que Él es Dios y no cambia, y Él no hace 
acepción de personas. 
  



De su sermón 74 Yendo Más Allá Del Campamento, el hermano Branham 
dijo: "pues El sólo mora en Su Palabra, para confirmarla. La Biblia dice que 
El tiene cuidado de Su Palabra, para confirmarla". 
  
Y otra vez de su sermón La Presencia De Dios No Reconocida, el hermano 
Branham dijo, "trabajando con este único propósito, que Uds. reconozcan la 
Presencia de Jesucristo. ¿Ven?Si Él está presente, entonces, pues queda 
todo resuelto. Él hizo la Palabra. Él está aquí para confirmarla. Él prueba 
que La confirmará. “Él sigue siendo el mismo ayer, hoy, y por los siglos”. 
  
También en su sermón La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-
0318M 87 el Hermano Branham dice exactamente lo mismo. "La Palabra 
hablada... Por tanto, nosotros somos la Palabra de Dios hecha manifiesta. 
Para eso es que Dios quiere a Su iglesia: para manifestarse a Sí Mismo. 
¿Cómo puede Él manifestarse a Sí Mismo a menos que Su Propia Simiente 
esté en esa persona?Entonces el hermano Branham pregunta una cosa muy 
importante pregunta. Él dice: ¿Cómo puede usted usar sus propios 
pensamientos y Dios manifestarse a través de usted? Cómo puede usar su 
propia creencia y decir: “Bien, mi pastor enseña... Mi credo dice que 
esto...los días de los milagros...”? ¿Cómo va usted a hacer eso y luego ser un 
hijo de Dios manifestado? ¿Cómo lo va a hacer?  
  
Y luego el hermano Branham clava su incredulidad y dice: "La muerte de 
Jesús no significó nada para usted. “Oh, yo lo acepté como mi Salvador”. 
Usted no lo acepta. Usted dice que lo hace, pero no es así. Sus obras 
prueban lo que usted es. Jesús dijo la misma cosa: “Si piensan que Yo soy un 
hijo ilegítimo...” Ellos decían: “Nosotros somos hijos de Abraham y no 
necesitamos que nadie nos enseñe”. Les dijo: “Si fueran hijos de Abraham, 
me conocerían”. ¿Ve? Les dijo: “Cuál de ustedes me acusa de pecado 
(incredulidad)? Muéstrenme una sola cosa de las que Dios prometió acerca 
de Mí que no se haya cumplido. Señálenme una sola cosa de las que el Padre 
prometió que Yo no haya cumplido. (Pecado es incredulidad) Veamos si 
ustedes las producen”. Eso fue una cornada profunda. ¿Ve? Ciertamente. Él 
dijo: “Quienes me acusan? ¿Quienes me condenan de pecado 
(incredulidad)?” ¿Ve? “Si Yo no creo, ¿entonces por qué el Padre está 
cumpliendo a través de Mí toda Palabra que Él prometió? Ahora, 
permítanme ver dónde tienen esto en lo que ustedes hacen”. 
  
Y de nuevo de La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318M 
89 dijo: “Las obras que Jesús hizo: Si un hombre tiene la Simiente de Dios 
en él con el Espíritu de Dios regando esa Simiente, las mismas obras que 
fueron manifestadas en Jesús, siendo Él la Simiente original de Dios, por Su 



muerte usted es traído de regreso a la Simiente original de Dios y si el mismo 
Espíritu que estuvo dentro de Él está en usted, entonces las mismas obras 
serán manifestadas. ¿No cree usted eso? Correcto, pasemos a San Juan 
14:12. Usted dice: “Yo soy un creyente hermano Branham. Estoy seguro que 
soy un creyente”. Bien, veré si Jesús le llamaría a usted un creyente, si la 
Palabra de Dios le llama a usted un creyente... De cierto, de cierto os digo: 
El que en mí cree, las obras que yo hago también él las hará; y mayores que 
estas hará; porque yo voy al Padre. 
  
Y de nuevo de La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318M 
90 ¿Qué es eso? La misma Simiente. Cómo puede usted plantar trigo aquí y 
trigo aquí y luego decir: “Voy a obtener pepinos aquí y trigo allá”? Usted no 
puede hacer eso. La única manera en que usted obtendrá pepinos es 
plantando pepinos. Si lo cruza, entonces no será un pepino. Será un hipócrita. 
¿Es eso correcto? Será un hipócrita amigos. Usted tiene que decir eso. No es 
ninguno de los dos. No es un pepino o es que usted lo cruzó. Es un 
cruzamiento, es un producto malo y está muerto en sí mismo y no puede 
reproducirse a sí mismo nunca más. Está muerto allí mismo, no irá más 
adelante. Allí terminará; eso es todo. Pero si usted quiere un pepino, 
comience con un pepino. Si usted quiere una iglesia, comience con la Palabra 
de Dios. Si desea la Vida de Dios, comience con la Palabra de Dios. Acepte 
la Palabra de Dios en Su plenitud, todo requisito de Ella. Y si esa es la 
plenitud de Dios en usted, entonces la lluvia que está cayendo producirá 
exactamente lo que está en su jardín. ¿Ve? ¿Entonces, a dónde está llegando 
su Lluvia Tardía? ¿Dentro de poco usted verá donde irá, no lo ve? Pasando 
allá con aquellas calabazas silvestres que Elías tomó y pensó que eran 
calabazas o aquella escuela de profetas, esa denominación que ellos tenían: 
reunieron algunas calabazas silvestres y pensaron que eran guisantes. 
  
Y en el cierre de La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318M 
91 Hermano Branham dice: “Entonces las obras que serían manifestadas en 
Él serían las mismas, porque es la misma Simiente Palabra de Dios. El Hijo 
de Dios era Su Simiente ejemplo. Y lo que fue Su Vida cuando el Espíritu se 
derramó sobre Él después de Su bautismo, ese mismo riego del Espíritu 
Santo producirá la misma clase de Vida, haciendo lo mismo que Él hizo, si 
es la misma Simiente. El Hijo de la Simiente de Dios producirá otro hijo de 
la Simiente de Dios. Ahora, ¡qué vergüenza, ustedes mujeres con el cabello 
cortado! ¡Qué vergüenza, ustedes predicadores negando esa Verdad! Dicen: 
“Todo está bien; el cabello no tiene nada que ver con eso”. Pero Dios dijo 
que sí. 
  
Inclinemos nuestros corazones en oración. 
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